



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/a/colombia-un-apoyo-institucional-al>

Colombia - Un apoyo institucional al Ministerio de Medio Ambiente y desarrollo Sostenible

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -
Date de mise en ligne : mardi 14 mai 2013

OIEau

El Ministerio de Medio Ambiente empezó En 2007 a desarrollar su Política Nacional de Gestión Integrada del Recurso Hídrico. En este contexto, el Ministerio colombiano de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible (MADS) desea beneficiarse de los 50 años de experiencia práctica del sistema francés y ahora europeo, tanto a nivel técnico como económico, a través de un proyecto de apoyo institucional, financiado por la Agencia francesa del Agua Adur-Garona y coordinado por la Oficina Internacional del Agua.